
尾張旭市立城山小学校

学校だより

無 花 果 ！？
校 長 岡 田 龍 二

「無花果」と書いて「いちじく」と読みます。

実は私たちが食べる部分は、花の部分で、果実

ではないそうです。花が咲かないように見える

ことから「無花果」と言われます。いちじくは、

食物繊維を多く含み、整腸作用があると言われ、

私が子どもの頃には、多くの家にいちじくの木

があり、よく食べたものでした。

さて、いちじくは愛知県の特産物で、全国１

位の生産量を誇っています。尾張旭市も生産量

が多く、特産品として売り出されています。自

分たちが住んでいる尾張旭の特産品を知ろうということで、３年生が「いちじくジャ

ム作り」をしました。「あぐり生活研究」の方７名に来ていただき、いちじくの言わ

れや育て方、ジャムづくりについて実習をしながら教えていただきました。子どもた

ちは目を輝かせ、いちじくの魅力を十分に味わいました。（「あぐり」とは agriculture
すなわち「農業」のことだそうです）

子どもたちが尾張旭市の特色やよさを知ることによっ

て、尾張旭市により愛着を持ち、地域を大切にする気持

ちが育ってくれればと願っています。

ＧＣＴＶ（グリーンシティ・ケーブル・テレビ）で放映

「そらまめ通信」いちじくジャムづくり

１０／１３（日）～１９（土）毎日１５：００～

市民祭
１０月１２日（土）

に市民祭があり、ブラスバンド部が、城山街道のパ

レードとスカイワードあさひイベント広場での発表

に参加しました。たくさんの観衆を前に、日頃の練

習の成果を発揮し、堂々と演奏しました。

城山小の音色が空いっぱいに響き渡り、観衆を魅

了しました。



絶好の運動会日和。９月２８日、真っ青な空のもと、

運動会が行われました。

９月の初めから１か月間、残暑厳しい中、毎日練習

を積み重ねてきました。

どの学年も力いっぱいの走り、演技、応援。組体操

は感動の連続で、涙ぐんでいる人もいました。

勝負は最後のリレーまで持ち越され、わずかの差で

赤組の勝利。でも赤組も白組も１００点満点の運動会

でした。

児童会の役員も後期のメンバーにな

りました。城山小学校のために、がん

ばってくださいね。

会 長 松野 翔太さん

６ 年 役 員 壱崎 碩哉さん

大津茉莉奈さん

４・５年役員 鈴木 彗太さん

東 誠太郎さん


